

# りすぐみだより

9月

日中はまだ暑い日が続きますが、朝夕が涼しくなり秋の訪れを感じる季節となりました。天候の良い日には園周辺へテクテク散歩にでかけたり、園庭で戸外遊びを楽しんでいきたいと思います。



フルーツ、水遊びが大好きなりすゑどさんでした。水での戯れをたくさん味わい楽しめました。毎日の準備をありがとうございました。(^^)

わいわい給食のデザートが今日はスイカかロリコはいにほおばり嬉しそうに完食する子どもたちでした。(^^)



最近は机上遊びも少しずつ出来るようになり、パズルをしています。上手にピースをはめれた時には「できたよ~」と保育者に見せてくれます!



お腹に入りのボール(はず)とまって離離しません。(笑)、「かわいい」ポーズを伝授中!!上手にできただかな!!



ちえみ先生のレクレーションや運動遊びで室内でも身体を動かし楽しく遊んでいます。玉入れや糸団引き等も、少しずつ覚えていきます。フープやボール、ビリボーナジも取り入れ、日々の遊びに面白さと変化をつけながら遊んでいます!(^^)



## ☆ 今月の月間絵本 ☆



小さい白やぎは草を食べてうんちをして、ひょーんひょんと跳びはねます。それだけ好きなどとはちがっても、みんな同じやぎ。幸せそうに遊ぶ三匹のやぎをあたたかく描いた絵本です。(^^)

## ♪ 今月の目標とわらべうた ♪

- ・戸外に出ることを喜び、固定遊具に触れながら保育者や友だちと一緒に身体を動かして遊ぶことを楽しむ。

月ととけこく よがあけた月 月おちよす月